

Projektvorstellung „s'Hutwisch“

Seit geraumer Zeit steht das Gemeindegasthaus in Hochneukirchen – der ehemalige Kirchenwirt – leer. In den letzten eineinhalb Jahren hat sich ein freiwilliges Projektteam bestehend aus Gastronomen, politischen Vertreter*innen, Vertreterinnen aus Tourismusorganisationen und aus dem Marketing intensiv mit der Situation beschäftigt und nach einer Lösung gesucht.

In Begleitung der Saint Elmo's Tourismusmarketing GmbH – diese hat bereits das Konzept des Erlebniswanderweges am Hutwisch betreut – haben wir einen Ansatz gefunden, von dem wir überzeugt sind, dass wir damit unser Wirtshaus wieder beleben können.

Mit der Gründung einer Genossenschaft wollen wir ein nachhaltiges Konzept schaffen, mit dem wir ein Wirtshaus auf Dauer betreiben können und mit dem wir unseren Gästen eine gleichbleibende Qualität bieten können.

Ein Ort der Begegnung und Kulinarik für alle

Bei uns im „s'Hutwisch“ steht das Füreinander und der Zusammenhalt im Vordergrund des Betriebes. Es ist uns daher eine Herzensangelegenheit, mit der neu gegründeten Genossenschaft das Wirtshaus zu einem Ort der Begegnung für Jung & Alt, Einheimische und auch Gäste aus anderen Regionen zu entwickeln.

Gemütlich und frisch

Unser Wirtshaus steht für regionale Küche in gemütlicher Atmosphäre. Der neue Treffpunkt in der Gemeinde trägt zur Ortsbelebung und zu einem lebendigen Zentrum zum Wohlfühlen für alle bei. Neben dem Gastronomiebetrieb stellt das s'Hutwisch aber nicht nur einen Ort für regionale Speisen dar, sondern auch die perfekte Location für Feiern wie Hochzeiten oder Geburtstage. Das Wirtshaus im Ortszentrum von Hochneukirchen soll ein qualitativer Nahversorger für Schule, Kindergarten, Gäste und uns alle sein. Umbau- und Renovierungsarbeiten werden nicht nur den Gastronomiebetrieb wiederbeleben, sondern laden vor allem mit ganz neuem und gemütlichem Ambiente in die Gaststube ein.

Hilfe zur Selbsthilfe

Um das Wirtshaus betreiben zu können und zu einem gemütlichen Ort zu machen, sind einige Umbauarbeiten notwendig. Diese wollen wir mit Hilfe der Genossenschaft finanziell schaffen. Privatpersonen, Vereine und Firmen können Anteile zu je € 150,- erwerben. Unser Ziel ist es, dass 1.666 Anteile gezeichnet werden.

Jetzt liegt es an uns allen – gemeinsam können wir die 1.666 Anteile schaffen!

s'Hutwisch

WIRTSHAUS AM DACH DER WELT

Weiterführende Informationen

www.s-hutwisch.at

www.facebook.com/sHutwisch

www.instagram.com/s_hutwisch/

www.youtube.com/@s_hutwisch

Mehr Infos und Material (Logo etc.) zum Downloaden unter:

www.s-hutwisch.at/presse

Kontakt:

Thomas Heissenberger

tom@th1.at

+43 650 316 16 30



Seite 2 von 2



Hutwisch Regionalentwicklung eGen in Gründung
Hauptstraße 28
2852 Hochneukirchen

Telefon: +43 670 655 6275
E-Mail: genossenschaft@s-hutwisch.at
www.s-hutwisch.at

